



Iniciativa sobre jornada de las 40 horas

# Susana Prieto deja Morena por frenar su reforma laboral

● Acusa falta de compromiso del coordinador, Ignacio Mier; como diputada independiente buscará que se reduzcan los impuestos a los trabajadores

María del Pilar Martínez  
pilar.martinez@eleconomista.mx

**La diputada** Susana Prieto Terrazas rompió con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados por falta de compromiso del coordinador, Ignacio Mier, en la aprobación de reforma en la reducción de jornada laboral.

En conferencia de prensa, la legisladora dijo que no se va a ningún partido, pero reclamó que si bien ha hecho un trabajo extenuante, en todos los sectores, incluidas las redes sociales, recibe en consecuencia muchos insultos, porque al parecer no se va a votar ni siquiera en marzo.

Reconoció que el 12 de diciembre de 2023, fecha en la que se había acordado subir el dictamen al pleno de la Cámara de Diputados, fue clave para mandar a “dormir” la reforma que ahora espera ser discutida con el paquete de reformas preferenciales que envió el Ejecutivo el pasado 5 de febrero.

Tras hacer una relatoría de las innumerables ocasiones en que se comprometieron a discutir y aprobar la reducción de 48 a 40 horas la jornada laboral, la legisladora sostuvo que seguirá en la lucha, pero ahora de manera independiente. “Soy diputada plurinominal por Morena externa y el artículo 6 del Reglamento de la Cámara de Diputados, otorga a los legisladores el derecho a pertenecer a grupos parlamentarios o separarse de ellos”.

La legisladora reconocida en el norte del país por su lucha en el Movimiento 20/32, sostuvo que “ha habido muchos problemas ya, muchos conflictos des-

de la presentación de mi iniciativa de reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. Ignacio Mier me sacó por completo del análisis de esta iniciativa. En diciembre la Junta de Coordinación Política instaló una comisión de trabajo e Ignacio Mier me eliminó, cuando yo fui la representante plural de los primeros cinco parlamentos abiertos que se hicieron en la Cámara de Diputados, además de ser la promotora”, manifestó. Asimismo, dijo que políticamente el partido Morena la dejó fuera del proyecto, que si bien ella no es militante, se le había confirmado su participación como candidata a senadora para el próximo proceso electoral, hecho que no ocurrió.

Consideró que es poco probable que la reforma de reducción de jornada se apruebe porque, además, están en puerta las discusiones de las iniciativas preferentes que presentó el Ejecutivo federal. Afirmó que el primer acto que presentará como diputada independiente será un exhorto al presidente de



**Susana Prieto** es reconocida en el norte del país por su lucha en el Movimiento 20/32. FOTO EE: HUGO SALAZAR